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例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分　 　 　　：  会長エレクト / 森川　良三　 副幹事 / 細川　康治 

事務局 / 大和商工会議所内  TEL046-263-7926　  ： 　事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org  

吉岡　善一 会長

　　　　　　　　　第2808回　　2023年2月7日（火）

司　　会　／伊藤健司会員　　 Ｓ．Ｌ　／山田己智恵会員
斉　　唱　／君が代・それでこそロータリー
ゲ ス ト　／ＲＩ　第2780地区　2020-2021年度ガバナー
　　　　　   久保田英男様（鎌倉ＲＣ）  
ビジター　／なし

 

【報告】

　　・財団寄付
を受付けてお
ります。ご寄付
いただける方
は、山田さん
または事務局
までお願いい
たします。

　　　　本日お
預かりした寄
付は、来年の
処理になりま
すのでご了承
ください。

　　・クリスマス
家族会でボー
ルペン、先週、
例会場で会員
章の落し物が
ありました。無
くされた方は、

　　　　事務局
までお願いい
たします。

【配付物】

　・次第　・週
報

【回覧】

　・2025-2026
年度ガバナー
ノミニー確定
宣言

　・ロータリー
奨学生帰国報
告会について　

・大道芸ご案
内

　・河鹿荘しお
り

松川健治 幹事代理

本日のテーマ：「ロータリーの歴史（２）」

前回は、ロータリー発祥の歴史でした。

本日は、①クラブの目的が　 相互扶助、親睦　 から　 社会奉仕に変わったこと、②例会で斉唱するようになった理由、③国際
ロータリーが発足したことについてお話します。

クラブ発足の１年後に事件が起きました。
ドナルド・カーターと言う人に入会の勧誘をしたところ、「自分たちだけ良ければいいのか、我々は地域社会にお世話になっ
ているのに、地域社会への恩返しは考えていないのか。」と言って入会を拒否されてしまいました。
ポール・ハリスは、「そうだ」と思い、地域社会への恩返しを考えるべきだと考えました。翌年には、アーサー・シェルドンが社会
奉仕の概念を採り入れました。具体的には、シカゴに公衆便所を設置するという運動を始めました。
クラブ内では、相互扶助派と社会奉仕派が対立しました。険悪な場を和ませようと流行歌を斉唱するようになり、現在も例会で
ロータリーソング他の歌を歌うようになりました。
1910年には、全米で16のクラブができ1,500人もの会員がいたので、全米ロータリークラブ連合会を発足します。これが、現在
の国際ロータリーの始まりです。その第1回会合では、当初の目的だった相互扶助と親睦が削除されました。また、大会の演
説で、He profits most who serves his fellows best という標語がシエルドンによって発表されています。
翌、1911年には、Service,not self　という標語がコリンズによって発表され、現在、日本語では、超我の奉仕と言っています。
また、冊子が発刊され、現在ではThe Rotarian　になっています。

    幹事 報告

・2月のロータリーレートは1㌦130円です。
・2月11日（土）はIM　会場はレンブラントホテル海老名です。

  ・献血活動の日程が決まりました。5月20日（土）10時～12時/13時45分～16時　イオンモール大和です。
・2023年7月より、座間ロータリークラブ様の例会曜日が木曜日に変更となります。
【配付物】

　・次第・週報・2021-2022年度会計報告・確定申告用　領収書 ・第8回理事会議事録・ロータリーの友
【回覧】　・平和構築と紛争予防月間　リソースのご案内　・大和市社会福祉協議会様より社協だより

相原 聰　幹事



委員会報告 

地区報告 

スマイルBOX報告

天方太郎様
代理森川良三会長エレクト

ＳＡＡ

伊藤健司  会員

スマイルBOX報告

谷田健雄会員

出席報告

増正之会員

SAA

　

会員維持委員会
本田誠一会員会員増強委員会

森川良三会員

公共イメージ・雑誌委員会
石井規子会員

冨岡弘文ＡＧ

    幹事 報告

「世界が広がるロータリー」

鎌倉ロータリークラブ
2020～21年度ガバナー　久保田　英男様

　 パストガバナーの久保田です。どうぞよろしくお願いいたします。皆様本日はお招きいた
だきありがとうございます。大和クラブに再訪問するのを楽しみにしておりました。私の年度
はコロナで何もできなく、悔しさはあるのですが、その時の想いを反動に、コロナ禍が収まり
次第様々な活動をお願いしたいと思います。

　 「過去を知り未来を知る、そして行動しよう」がこれからのロータリーの活動です。会長から
は、コロナの時の話と言われましたが、未来を語りたいと思います。
ガバナーとは、2780地区67クラブの会長的なものと思っている方もいると思いますが、実際
には少し違っていて、世界に 525名いる国際ロータリーの役員になるという事です。

ロータリークラブ、国際ロータリー、ロータリー財団がロータリーの 3本柱で、これらを運営し
ていく一人です。勿論すぐに役員はできないので研修があります。就任 2年前GNTS（ガバ
ナーノミニー研修セミナー）神戸で一日、 1年前にGETS（ガバナーエレクト研修セミナー）
東京で3日間、神戸で2日間、半年前にRIA（国際協議会）アメリカサンディエゴで 6日間研
修があります。私の時の話です。そしてアメリカでの研修後に世界がコロナ禍にみまわれま
した。

RIAは、ホテル1棟を借り切り、その中だけで一 日 中セッションが行われます。パートナー
セッション、各国のフェスティバルナイト、勉強ばかりでなく各国の同期のガバナーとの親睦
と様々な催しがあります。
ガバナーにならないとこういう経験はできないか、というとそうではなく、国際大会に出席す
ると各種セミナーや各国の会員との交流が持てます。国際大会には何度も出席しています
が、参加するたびに本当に、自分の考え方やロータリーの世界が広がります。自分が今ま
で経験したことがないことを経験させてくれます。皆様どうぞ国際大会に参加してみてくださ
い。ガバナー、ガバナー補佐、クラブ会長だけがリーダーではなく、皆様方自身が地元の
リーダーです。アイデアを出して行動して発信してください。

どんどんロータリーの世界に飛び込んでください。私はロータリーの事に関しては断らな
いようにしています。青森から卓話依頼があり、喜んで行ってきます。大変な時期ですが、
積極的に、自分からロータリーに飛び込んでいただけたらと思っております。例会出席が基
本ですが、IM、地区大会、国際大会等々積極的に参加してください。

世界150万人のロータリアンの皆様と「バッジ」一つで交流ができます。
本日はご清聴ありがとうございます。



森嶋洋子様（左）
吉岡善一会長（右）

ソングリーダー
山田己智恵  会員

SAA
伊藤健司  会員

2021-2022年度会計
眞鍋藤正  会員

2021-2022年度会計監査
古木通夫  会員

伊藤彦二  会員

お祝い🌸
皆出席9年
在籍年数19年
冨岡弘文  会員



スマイルBOX  本日　\13,000　累計 \314,273  

例会日  会員数  　回  出席  出席％  欠席  欠席者名 

 1月   31日  36（5）  前々回  27  79.41  7  中戸川・戸張・石井・丸茂・塚田・鳥飼・金井  

 2月    7日  36（5）  前回  27  81.82  6  中戸川・戸張・石井・塚田・鳥飼・金井  

 2月　14日  36（5）  本日         

 
 
今 
後 
の 
情 
報 

日付  時間  回数  プログラム 

2月14日（火）  12:30  2809  インターシティミーティングを終えて 

2月21日（火）  -  -  取り止め例会（祝日週） 

2月28日（火）  12：30  2810  卓話 

3月  7日（火）  12：30  2811  卓話 

お誕生日祝い 

スマイルBOX 
眞鍋藤正 会員 

クイズの時間

委員会報告

 
◆第2780地区2020-2021年度ガバナー　 久保田英男様（鎌倉ＲＣ）／ 公式訪問以来になってしまいました。
とても楽しみにしていたクラブの再訪、心行くまで今日は楽しませて頂きます。お招きありがとうござい
ます‼ 
◆会長　 吉岡善一会員／ 久保田パストガバナー様、本日は、大和までお越しいただきありがとうございま
す。卓話を楽しみにしております。よろしくお願いいたします。  
◆古木通夫会員／春が近づいてきました！  
◆武田茂会員／孫が逗子開成中学校に合格しました！今年、我が家にとって久しぶりにうれしいホットな
ニュースになりました。  
◆増正之会員／久保田英男様、よくいらっしゃいました。卓話よろしくお願い致します。  
◆冨岡弘文会員／久保田英男パストガバナー、本日は、大変ありがとうございます。ＩＭのホストクラブ
会長で、もの足りなかった事を11日のＩＭで実現します。ここまで第9、第8のＩＭに参加して勉強しまし
た。来年以降、第6グループに活かしたいと思います。皆出席のお祝いと、在籍年数のお祝いをありがとう
ございます。 
◆花岡淳子会員／2020-2021年度ガバナー久保田英男様、ようこそ、おいで下さいました。卓話、楽しみし
ております。 
◆山田己智恵会員／12月議会報告を入れさせていただきました。今回は、今期4年間の主な実績等を掲載し
ています。また、小児医療費助成の所得制限撤廃と高校3年生まで無料の拡大について公明党で推進し来年
度実施の予定です。どうぞご一読お願いします。  
◆桑原治夫会員／久保田英男様、ようこそおいで下さいました。卓話、楽しみにしております。  

・出席報告

・在籍年数・皆出席報告／
【皆出席祝い】　　９年　冨岡弘文会員  （２００４年１月５日）　 　　
【在籍年数祝い】１９年　冨岡弘文会員
　　　　　　　

・３minites　　『お茶の話し』　桑原治夫会員  出席報告　
増正之会員

３minites
桑原治夫会員


